L'harmonie de Sète en concert dimanche

La solidarité entre musiciens n'est pas un vain mot! Ayant appris que la philharmonie « La Seynoise » fêtait dernièrement son 150e anniversaire, et qu'à cette occasion elle demandait une aide pécuniaire pour la réfection de la toiture de la salle rue Gounod, l'Harmonie Municipale de Sète, dont le chef, M. Simien, nourrit des liens d'amitié avec Jean Arese, a décidé de venir donner un concert, gracieusement, pour manifester son aide à la société.

Ce concert sera donné

dans la salle des fêtes en mairie le dimanche 17 mars à 10 h 30 précises. Ceux qui aiment la musique pourront ainsi faire connaissance avec une société musicale similaire à la nôtre, forte d'environ 50 exécutants et fondée en 1886. Le programme : « Ouverture de l'italienne à Alger» de Rossini «La Valse des Fleurs » de Tchaīkoswki, « Le ballet d'Isoline », de Messager, une fantaisie sur Phi-Phi, de Christine, et des morceaux plus modernes.

Entrée gratuite.